

***** 佛事の常識・非常識 *****

Q:友人が「永代供養したので夫の法事は3回忌でやめる」と言います。いいのでしょうか？

A:全くの言語道断です。永代供養は、年忌法事等を省略するための手段ではありません。

このご友人は供養の何たるかが根本的に分かってない方が、生前に故人さんに余ほどひどい仕打ちをされた方のどちらなのかも知れません。生前に散々迷惑かけられたとしたら、残された家族にこう言われても仕方ない部分があるかもしれませんが、それは次元が違う話です。この際、供養の何たるかを知って頂くための機会にしましょう。供養せずにおれないところとは、亡き人を思うところです。昨日まで一緒にいた家族が突然亡くなるわけですから、亡き人を思わずにられません。この思いをこころの中だけでしまっておくのではなく、年忌法事等の形に具体化するのが供養です。こころは形として具体化し表現されることを通し、誰かに伝わることでようやく落ち着きます。しかし何度供養したから終わりということはありません。何度供養しても供養し尽くせないから、お寺で永代供養して下さいという尊いところが芽生えたのです。年忌法要を省略してズルするための手段では決してありません。

***** ハッピープレゼントクイズ *****

クイズに答えて景品をゲットしよう！！

正解者の中から抽選で5名様にお花の苗ポッドをプレゼント。

問:お笑い漫才コンビ「大木こだま・ひびき」の持ちネタの中で、仏教語が使われているものが1つあります。下の3つの中から選びなさい。



- ①チッチキチー
- ②そんな奴おれへんやろ
- ③往生しまっせ

答えの番号と感想と、住所・氏名をハガキか fax で徳成寺まで送って下さい。

〒760-0017 高松市番町 2-13-25 宛て 徳成寺ハッピープレゼントクイズの係まで
ふるってご応募下さい。5/22締切 当選者の発表は景品の発送に代えさせていただきます。

先月の答え、②の「右の脇」でした。難しかったですね。残念ながら全員不正解でした。

***** 坊守の月イチブログ *****

抜け毛注意報

暖かくなってきたせいなのか、ネコのニャーの抜け毛が激しくなっています。

カーペットがネコの保護色なので、見ている分には落ちているのがわかりませんが、猫アレルギーの私の身体が反応します。朝起きたらくしゃみと鼻水が止まりません。

なので、最近はニャーの身体に直接コロコロをかけています。飼い出した当初は随分嫌がっていましたが、最近は慣れたのか、はたまた諦めたのか、黙ってコロコロの餌食になっています。

獣医さんのお見立てでは推定年齢 10 歳のニャーですが、こんなに新陳代謝がよろしいところをみるとまだまだお元気でいてくれそうで、私としては嬉しいところです。

「死ぬまでずーっと一緒だよ」

とニャーの耳元でささやくと、わかっているのかどうかわかりませんが納得したような顔をしてくれます。



◎:かわら版不要の方は恐れ入りますが087-821-6348へご連絡下さい。

徳成寺ホームページ : <http://www.tokujoji.com/>